
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　昨年度までに入会された、

君津RCの会員さんを入会順

にご紹介させて頂きます。な

お、入会当時の週報、新入会

員の自己紹介を参考にさせて

頂いております。ご了承願い

ます。

　松浦広樹会員2021年4月12

日ご入会、神奈川県藤沢市ご

出身です。ご趣味がマラソンとゴルフだそうで

す。アクアラインマラソンのハーフマラソンは完

走されており、いずれはホノルルマラソンにチャ

レンジする事が目標だそうです。ゴルフは5年程

前から始め、毎週末練習され、月に1度コースに

出ているそうです。

　秋元直樹会員2021年6月7日ご入会、小・中・高

と9年間、野球一筋で励んだそうです。高3の秋頃

にサーフィンを始め、夢中になり、サーフィンを

通じて女性と知り合い、その女性にも夢中となり

ご結婚されたようです。入会当時もサーフィンを

されていたようです。ちなみに私も20代前半は、

毎週サーフィンをしに外房へ通っていました。

　馬場孝弘会員2021年7月5日ご入会、福岡県福津

市ご出身です。高校卒業まで地元の田畑、川、海

で跳ね回り、小学2年から中学まで野球漬けで過

ごした為、球技が得意との事です。ちなみに阪神

ファンだそうです。大学時代に、車で全国都道府

県を走るという目標を立てたそうですが、達成出

来なかったそうです。

　秋山大輔会員2021年10月4日ご入会、小・中・

高と剣道をされていたそうです。大学ではボクシ

ング部に入部され、のめり込み、就職後にプロラ

イセンスを取得し、サラリーマンボクサーをされ

ていたようです。後楽園ホールのデビュー戦では

減量の失敗から4ラウンド レフリーストップで、

敗戦してしまったそうです。第2戦目は同じ相手

にKO勝ちを収めました。第3戦目はあっさり負

け、その後キックボクシングに転向し43歳まで続

けたそうです。

　野中慎太郎会員2021年10月18日ご入会、入会当

時の日課は犬の散歩と週2のゴルフスクールだそ

うです。特技がスキーで、大回転競技で入賞する

事を目標とされているそうです。コロナ渦でなか

なか練習出来なかったそうですが、いよいよ今年

こそは入賞頑張って下さい。

　北見文子会員2022年1月24日ご入会、毎朝4時に

起床され朝食をごゆっくりお召し上がり、テレビ

の録画・新聞をご覧になり、ご出社されるそうで

す。果物がお好きで、長野県の市田柿には目がな

いそうです。季節ごとの家の模様替えを楽しみに

されているそうです。日常の普通を楽しく生活す

る事がモットーだそうです。

　外山さくら会員2022年1月24日ご入会。ヨガが

大好きで、時間を見つけては、ヨガ教室に通って

いるそうです。ゴルフも最近始めたそうです。子

育ても終わり、仕事もプライベートも全力投球出

来るそうです。

会　長　報　告

１．3月16日(土)にホテル ザ・マンハッタンにて、  

　　会長エレクトセミナーが開催されました。当

　　クラブからは、佐々木会長エレクトが出席さ

　　れました。お疲れ様でした。次週、次年度タ



　　イムにて報告をお願い致します。

２．3月23日(土)に千葉市商工会議所にて地区国  

　　際奉仕セミナーが開催されました。当クラブ

　　より、国際奉仕委員会の内山委員長、次年度

　　国際奉仕委員会の秋元政寛委員長、次年度幹

　　事の宮嵜会員が出席されました。後程、次年

　　度幹事の宮嵜会員より、報告をお願い致します。

幹　事　報　告

宮嵜　　慎副幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ロータリーの友(3月号)

〈報　告〉

１．3月26日(火)アジアの祭

　　典(チャリティーバザー)  

　　が開催されます。

　　場所：明治記念館

　　開会：11時～15時

　　出席：吉野会員、鈴木荘一会員、内山会員、

　　　　　秋元ゆかり会員、江藤会員

２．3月30日(土)米山記念奨学生・歓送迎会が開

　　催されます。

　　場所：三井ガーデンホテル千葉

　　出席：廣田会員、米山奨学生 ウニバト様

３．3月30日(土)～31日(日)1泊2日にて甲府東RC

　　を訪問します。

　　集合場所：ハミルトンホテル上総 臨時駐車場 

              (ケーズデンキ前)

　　集合時間：7時10分(出発7時15分）

　　1日目は創立35周年記念式典及び祝宴、甲府東

　　RCとの懇親会、2日目は観光とゴルフに分か

　　れて、交流会を行います。当クラブからは、

　　17名の参加です。宜しくお願いします。

４．次週4月1日(月)は3月30日(土)の甲府東RC創

　　立記念式典が移動例会となる為、休会となり

　　ます。次回の例会は4月8日(月)です。例会場

　　が新大和田クラブとなりますので、お間違い

　　ないようお願い致します。同日、例会前11時

　　30分より第10回理事会を開催します。理事の

　　方はご出席下さいますようお願い致します。ま

　　た、例会終了後13時30分より新理事会を開催

　　致します。新理事の方は、ご出席下さいます

　　ようお願い致します。　

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報

３．夜間例会の出欠の案内

４．市原RC創立60周年記念式典の出欠について

５．第35回関東ブロック研修会のご案内

６．ロータリー冊子(英語版)

退会者挨拶

大浦　芳弘会員

　

　ただいまご紹介頂きまし

た、日鉄物流の大浦です。ご

紹介頂いた通り、今月末で君

津ロータリークラブを退会さ

せて頂きます。日鉄物流を退

社する事によるものです。

円満な退社で会社生活を卒業

致します。

　振り返れば、2017年7月に

入会させて頂き、ほぼ7年間にわたりロータリー

活動を経験させて頂きました。前職の当時の新日

鐵時代には、渉外を担当していた事もあり、入会

時点で存じ上げている方も少なくはなかったので

すが、新日鐵時代はライオンズクラブに入会させ

て頂いていましたので、ロータリーに関しては全

くの素人という状態での入会となりました。大き

なご迷惑をお掛けする事もなく退会となりますの

も、皆様方からのご指導があったからだと感謝致

しております。7年弱の期間でしたが、いろいろ

な活動に参加させて頂きました。甲府との交流で

山梨にも行かせて頂きました。桜の季節に屋形船

にも乗らせて頂きました。枝豆収穫祭終了後に持

ち帰った枝豆を一人で黙々と枝から外して処理し

たのは良い思い出です。忘年夜間例会では目立た

ぬようにしていたのですが、必ずご指名を頂き、

ありがたいご寄付をさせて頂いたのも良い思い

出です。夜間例会と言えば、2次会には余程の事

がない限り必ず参加させて頂きました。2次会で

は、決して強制ではなく、ほぼ毎回カラオケの

トップバッターを務めさせて頂きました、これも

良い思い出です。ただ、コロナによる影響を受け

た時期でもありましたので、数か月にわたり例会

が休会になる等、残念な期間でもありました。

　今月末で退会とはなりますが、自宅のある市原

を拠点として生活して参りますので、どこかでお

会いした際には無視する事はなきようお願い致し

ます。4月から後任に引き継ぎます。後任は良い

やつですが、ロータリークラブの会員は初めてと



なりますし、地域の皆様との活動も決して経験豊

富ではありません。最初はご迷惑をお掛けするか

もしれませんが、決して叱る事なく優しいご指導

を宜しくお願いします。

　君津ロータリークラブの益々のご繁栄と会員皆

様方のご健勝をお祈りし、退会の挨拶とさせて頂

きます。7年間にわたるご指導ありがとうござい

ました。

委員会報告

地区国際奉仕セミナーの報告

宮嵜　　慎副幹事

　3月23日国際奉仕委員会 国

際奉仕セミナーに参加して参

りましたのでご報告します。

　ロータリークラブにおけ

る国際奉仕とは、国際間の

理解、親善、平和を推進する

為、会員が行う全ての活動を

指します。これらの活動は、

書物を読む事や通信、更には

他国の人を助ける事を目的とするクラブの活動を

通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、願

い、問題に対する認識を培う事によって行われま

す。

　趣旨説明の中で、海外での奉仕事業には社会奉

仕ロータリー財団での地区補助金事業、国際奉仕

財団でのグローバル補助金事業が使われてきまし

た。新たに、単位クラブでは行う事が難しい国際

奉仕活動を目指す為、第2820地区独自の「この指

とまれ」国際奉仕プロジェクトの紹介がありまし

た。まず、講演として次年度第11グループ地区鈴

木ガバナー補佐より「国境・宗教を超えた国際交

流のあり方」と題し、所属する我孫子RCでの同格

補助金制度を使ったスリランカでの幼稚園設立、

フィリピンでのハンセン病患者への支援等の内容

の紹介。次に、2790地区国際奉仕 藤本委員長よ

り第2820地区国際奉仕プロジェクト「この指と

まれ」をモデルにした「TSUNAGU2790」事業の申

請・内容の説明を頂きました。

①プロジェクト立案

②提唱クラブのプレゼンテーション

③援助クラブの募集

④事業の実施

⑤事業の報告

同じく地区職業委員会 鈴木委員長よりモンゴル

での奉仕事業をする趣旨説明がありました。第

2820地区における国際奉仕プロジェクト「この指

とまれ」のフィリピンでの口腔衛生指導・タイで

のランドセル寄付等の報告と紹介を第2820地区

国際奉仕委員会 松本委員より拝聴しました。第

2790地区では、実施出来るまで制度はまだ整って

はいませんが、今後皆様の協力を頂きたいと思い

ますので宜しくお願い致します。

公共イメージ向上委員会

ロータリーの友紹介

江藤　　隆会員

　公共イメージ向上委員会の

江藤です。ロータリーの友3月

号のご紹介をして参ります。

 まず、横組み5ページ目ゴー

ドンマッキナリー会長のメッ

セージについてご紹介しま

す。今月のテーマは「ロータ

リー平和フェローのように考

える」となっています。過去

1800名がロータリー平和センターを卒業し、140

か国以上で活躍されているそうです。ここでは4

名の平和フェローの活動事例について紹介されて

いますので、後程各自ご覧下さい。

　次に、今月の特集である「ロータリー活動から

みる世界の排せつ環境」トイレ、その先へという

記事についてご紹介します。テーマがテーマです

ので、お食事中の方には恐縮ですが、しばし手を

止めてお聴き下さい。横組み7ページ目の下の方

に書かれている文章を読ませて頂きますと、ロー

タリークラブ初の奉仕活動が、アメリカのシカゴ

市への公衆トイレの寄贈だった事はご存知です

か?日本のロータリークラブもニーズのある国や

地域にトイレを設置し、衛生問題の改善に貢献し

ています。しかし、各地を取り巻く環境を調査し

ていくと課題はまだまだ山積。トイレ環境が最先

端をいく日本にいるとなかなか見えてこないトイ

レ環境、支援のヒントを紹介します。という事

で、アジアやアフリカ各国のトイレに関する課題

や改善の取り組みについて紹介がありますが、今

日は時間の関係上、横組み8、9ページ目に書かれ

ている「インドのトイレ普及の現状と課題」につ

いて要約して紹介します。インドでは2014年以

降、補助金を出す等して、トイレの普及に力を入

れてきた事が書かれています。8ページ左下に農

村部のトイレ普及状況のグラフがありますが、13

年前に40％しかなかったトイレが、いまではほぼ

全ての世帯に設置されているとの事です。トイレ

設置の目的は言うまでも無く、衛生環境の改善、



つまり下痢等への罹患率を減らしたり、それに起

因した死亡率を減らす事にある訳ですが、当然な

がらトイレだけあればいいという事にはならなく

て、回収する作業や処理する設備等を使って適正

に処理されなければなりません。日本であれば下

水道であったり、収集の車両によって運ばれて、

下水処理場で分解され処分されます。しかしなが

らインドでは、トイレはつくったものの、肝心の

処理場の整備が進んでいなかったり、回収の為、

費用負担に抵抗感がある等の理由から、トイレ本

来の機能が果せていないケースが多くあって、周

辺の水質汚染やそれに起因した衛生上の問題が起

きているそうです。今後はこういった課題に取り

組んでいく必要があるので、ロータリーをはじめ

とした各団体にも協力をお願いしたいというふう

に結ばれていますが、インドの急速な発展の裏

で、まだまだ社会インフラが追い付いていない部

分もあるという事を改めて感じました。

　横組み16ページから19ページには、ステファ

ニー・アーチック会長エレクトの考えを紹介した

記事が掲載されています。会長自身の経歴や、

ロータリーでの経験、ロータリークラブへの思い

等が語られています。各自でお読み頂きたいと思

います。

　横組み20ページから23ぺージには、昨年11月

に開催されたロータリー研究会での講演内容の紹

介が書かれています。講演者は新型コロナウイル

ス感染症対策でも有名な尾身茂さんで、テーマは

「感染症との闘い～ポリオ根絶とロータリー」で

す。ここでは、ポリオ根絶の取り組みの中で、ど

のような戦略を持って取り組まれたか、その中で

ロータリーがどのような関わりを持ち、役目を果

たしたかといった事が書かれています。この記事

も、ドキュメンタリーとして面白い記事ではござ

いますが、時間の関係上割愛させて頂きます。興

味のある方は後程ご覧頂きたいと思います。

　横組み24ページ左下には、第2790地区の鵜沢和

弘ガバナーの「エンゲージメントを育む1年」と

題された記事が掲載されていますのでご参照下さ

い。

　横組み34ページ下には、昨年12月2日に開催さ

れました「鋸山を日本遺産へ応援プロジェクト」

の記事が掲載されています。当日はクリーン活

動、応援セレモニー等があり、自分も参加させて

頂きましたが、鋸山の歴史を知る良い機会であり

ました。正式に日本遺産に選ばれる事を願ってい

るところです。

　次に縦組のページのご紹介をして参ります。3

月号という事で東日本大震災に関連した記事が2

つ取り上げられています。1つ目は縦組4ページ

からの木野正登さんという方の記事です。この方

は経済産業省で原子力発電所の廃炉や汚染水、処

理水対策の広報担当をされている方です。東日本

大震災発生直後の緊迫した中での対応に関するご

経験や、現在取り組まれているALPS処理水の海

洋放出に関する広報活動について述べられていま

す。広報活動をする中で、住民の方からの理解を

得る為には、自分自身が福島に住まないと説得力

がないというふうにお考えになられ、福島に移住

する決断をされています。その事について8ペー

ジ2段落目で述べられていますので読ませて頂き

ます。「東京から政府の役人として説明に来て、

この時間が過ぎればどうせすぐ東京に帰るんで

しょう」「一生、福島に住む私たちと立場が全然

違う、あなたのようなお役人の話を聞いても…」

そう何度も言われました。確かにそうだなと私も

思いました。福島の皆さんと接する中で、やがて

「よそから来た役人の中で、自分一人ぐらいこの

地で働き、この地で生きていくという選択肢もあ

る」と思うようになりました。原子力を学んだ研

究者として、廃炉の未来を見届けたいという気持

ちも芽生えました。一緒にお酒を頂いたり、一緒

に泊まったりする時間も増えていき、やはり自分

はこの地で生きていきたいと思うようになりまし

た。10年後には活気のある街を取り戻したい。私

に何が出来るかは分かりませんが、ずっと福島の

皆さんと一緒に動いていたいと思います。今後、

皆さんにも仕事が大変な時期があると思います。

私は、今回のような前例のない仕事に対し、過去

の自分の経験、知識に問いかけ、自分で考えるし

かないと腹をくくりました。ただ、悲愴な心持ち

はなく「辞めたいな」と思った事はありません。

それは私が仕事に対してやりがいを持っているか

らだと思います。原子力を学んできた私に、この

仕事は任せてほしいと思いました。仕事で一番大

事なのは、そのモチベーションです。でも、仕事

だけの人生だと息苦しくなってしまうのも人の一

面。趣味を見つけ、余暇をつくる。仕事のオンと

オフは分けねばなりません。温泉が沢山あり、自

然も豊かな福島にはおいしい食べ物もお酒も沢

山。皆さんもプライベートは楽しみましょう。人

生が充実してこそ、仕事も充実するのではありま

せんか。と書かれてあります。自分はこの部分に

非常に共感しましたので、ご紹介をさせて頂きま

した。次にご紹介するのは藤田大さんという方の

記事です。この方はもともと福島県富岡町、福島

原発がある場所ですが、そこで原発で働く人向け

の社員食堂を営まれていました。ですが、皆様ご

承知の通り、震災により福島第一原発が大事故を

起こした事で、原発での事業が行えなくなってお



られます。その後、いわき市に拠点を移し、原発

事故収束の為に働く人向けの弁当製造を請け負う

事になったそうですが、当時、その事には葛藤も

あったそうです。長い間、東電にお世話になった

という気持ちと一方で東電のせいで大変な思いを

したという現実、そして今回また東電の復旧の為

に食事を提供するようになったという事で、気持

ちをどこにおけば良いか悩まれたそうです。藤田

さんは、そうして仕事を立て直す一方、富岡町の

再建にも参加されるようになり、富岡ロータリー

クラブに入会され、昨年度の会長を務められたそ

うです。藤田さんのお話の中で一番印象に残った

部分をご紹介したいので、縦組12ページの真ん

中あたりを読ませて頂きます。「自分の故郷を大

切に思う事は結局、自分を大事に思う事につなが

ると思います。震災で気付いた事は沢山あり、ど

ん底から上がっていくのは勉強になります。最初

は、マイナスのエネルギーが町にも沢山あり、プ

ラスの要素を言えば袋たたきにあうような状況

で、私はなるべくプラスを選んできた。連携しな

がら、プラスの気持ちを持っている人たちの集ま

りをつくった方が良い」「富岡の中で仕事をして

成立する事を証明しなくてはいけない。復興の鍵

は仕事です。仕事がなければ帰って来る事も出来

ない」とあります。仕事に対する考え方として、

非常に実感がこもった言葉だと感じました。

　今月のロータリーの友の紹介は以上とさせて頂

きます。ご清聴ありがとうございました。

会員卓話

親睦委員会

ものづくり太郎チャンネルをみて考える

「今後の省力化テクノロジー」

溝本　義史会員

　2年前に三島光産に出向し

た時点で、世の中の為になる

新しいビジネスを実現したい

と考えていました。三島光産

は、君津において「請負、エ

ンジニアリング」に取り組ん

でます。九州では、鉄鋼モー

ルド等の自社製品の他に、ト

ヨタ向け製造ラインへのロ

ボット導入や、システム会社と電気屋が別々に取

り組むような領域を関連会社が取り込んでいたり

します。各々の事業は、密接に結びついてる…っ

て事はありませんが、ただ、幅の広さで言えば相

当なので、新しい事にチャレンジするにはなかな

か良い環境です。今日は、流石に私が取り組んで

る中身は話せませんが、その考えに似た人もいる

ので、本日はyoutubeをご紹介します。最後に、

皆様のご意見をお伺いしますので、いろいろと考

えながら観て頂ければ幸いです。普段、畑違いの

方に取ってはとっつきにくい…かと思いますが、

私が今取り組んでる領域に少し関わってるので、

ご紹介致しました。

　海外の人との連携等も生まれつつあり、なかな

かロータリー活動には参加出来ません。私なりの

やり方で、世の中の為にはなるように取り組んで

いきます。

ニコニコBOX

福田　順也 溝本会員、貴重な卓話ありがとう

ございました。今週末は、甲府東

創立35周年記念式典です。参加さ

れる会員様、宜しくお願い致しま

す。

宮嵜　　慎 江藤会員、ロータリーの友紹介あ

りがとうございます。溝本会員、

貴重な卓話ありがとうございまし

た。

佐々木昭博 PETS改めPELS(会長エレクトラー

ニングセミナー)に参加してきま

した。各クラブのエレクトと親睦

を深める事が出来、有意義な時間

となりました。本日でハミルトン

での例会も最後ですね。ハミルト

ンの皆様、いろいろとありがとう

ございました。

小関　常雄 松岡さん、ご来訪ありがとうござ

います。本日、マジックの総会が

ございますので、多くの方のご参

加をお願いします。

大浦　芳弘 今月末で退会致します。本日の例

会が最後の例会となります。これ

までのご指導に感謝するととも

に、君津ロータリークラブのご繁

栄と会員皆様方のご健勝をご祈念

申し上げます。

隈元　雅博 大浦さん、いろいろとお世話にな

りありがとうございました。少し

ゆっくりされたら、是非またお会

いしましょう!江藤さん、ロータ

リーの友のご紹介をありがとうご

ざいました。溝本さん、貴重な卓

話をありがとうございました。こ



れからも地域貢献と世界平和の為

にロータリー活動を頑張ります!

馬場　孝弘 大浦様、お疲れ様でした。また、

お待ちしています。松岡様、宜し

くお願い致します。

篠塚　知美　 大浦会員、今までお疲れ様でし

た。ありがとうございました。こ

れからのご繁栄とご健勝をお祈り

致します。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。大浦会員、今ま

で大変お世話になりました。これ

からも宜しくお願い致します。溝

本会員、貴重な卓話をありがとう

ございました。

内山貴美子 松岡さん、来月から宜しくお願い

します!

大多和一彦 大浦会員、7年間大変お疲れ様で

した。松岡会員これから宜しくお

願いします。

青山　勝巳 大浦さん、長い間ロータリークラ

ブの活動に尽力頂き、ありがとう

ございました。またいつでも顔を

見せて下さい。溝本さん、会員卓

話お疲れ様でした。

木内　髙茂 大浦さん、長年お疲れ様でした。

溝本さん、卓話ありがとうござい

ました。

廣田　二郎 大浦会員、長い間お疲れ様でし

た。

宮本　茂一 席替えクジ、久しぶりに当たりま

した!!ありがとうございます。

永嶌　嘉嗣 大浦さん、長い間ご苦労様でし

た。間違い電話、本当に申し訳あ

りませんでした。

谷川　有司 3月も終わりですが、まだまだ寒

い日が続いています。お別れの季

節でもあり、寂しく感じます。

小幡　　倖 例年ですと桜の開花の時季です

が、今年は寒さも戻り、異状な状

況が続いていますね。大浦さん、

長い間地域とのパイプ役とロータ

リー活動ありがとうございまし

た。沢山の情報を頂き感謝してい

ます。お身体には十分注意して下

さいね。

福島　大介 溝本会員、貴重な卓話ありがとう

ございました。大浦会員、大変お

世話になりました。今後のご健勝

をお祈りしております。

佐久間俊彦 本日の例会がハミルトンホテルで

の最後の例会になります。皆様に

は長い間、ご愛顧頂き誠にありが

とうございました。例会以外でも

様々なシーンでご利用頂きました

が、今月末で終了の運びとなりま

した事は本当に残念であり、心苦

しい限りです。私は入会して1年

も経っておりませんが、皆様と出

会う事が出来て本当に良かったと

感謝しております。ありがとうご

ざいました。

松浦　広樹 大浦会員、大変お世話になりまし

た。ハミルトンホテル様、ありが

とうございました。

野中慎太郎 ハミルトンホテル最後の例会です

ね。寂しいですが、別れがあれば

出会いもあると思い参加させて頂

いております。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。本日18時30

分より、ハミルトンホテル様で日

本製鉄かずさマジックの総会が開

催されます。奮ってご参加をお願

い致します。また、4月3日からは

JABA四国大会も始まります。香川

県での開催で遠いですが、皆様の

応援を宜しくお願い致します。肌

寒い日が続いております。体調管

理には十分注意され、もうすぐ訪

れる春を楽しみにしましょう。

釼持　純一 大浦会員、お疲れ様でした。長い

お付き合い、ありがとうございま

した。これからも宜しくお願い致

します。

秋元　直樹 大浦さん、大変お世話になりまし

た。心から感謝致します。ご健康に

留意され、益々ご活躍されますよう

心よりお祈り致します。

安田　　学 大浦会員、大変お世話になりまし

た。ハミルトンホテルスタッフの

皆様、ありがとうございました。

中野　賢二 『協立ザクラ』が少しずつ開花し

てきました。ちなみに隣の『ミツ

バ園』の桜ですが、フェンスを越

えてきている部分を『協立ザク

ラ』と呼んでいます。

黒岩　靖之 大浦会員の退会、残念ですが、ま

た何かの機会でお会いする事もあ

るかと思います。今後とも宜しく

お願いします。後任の松岡さん次

回紹介させて頂きます。



鈴木　荘一 ハミルトンホテルの皆様、佐久間

様、長い間例会場としてお世話に

なりました。ありがとうございま

した。

溝本　義史 今日は、少し話をさせて頂きまし

た。引き続き宜しくお願い致しま

す。

江藤　　隆 本日、ロータリーの友の紹介をさ

せて頂きました。紹介出来なかっ

た記事の中にも面白いものがあり

ましたので、各自でお読み頂けれ

ばと思います。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。甲子園センバツ大会も始まり

ましたので、甲子園球児に負けな

いように元気よく頑張ります。

武田富士子 22日、大浦さんの第3回目の送別

会でした。私は送別会初参加でし

たが、楽しいひと時でした。送別

なのですね寂しい事ですが、本日

後任の松岡様のR情報をさせて頂

きました。松岡様とも話したので

すが、大浦さん終わりではありま

せんよ。これからもお誘い致しま

す。是非、ご参加下さいね。大変

お世話になりました。ありがとう

ございました。

今週の席替抽選当選者 ： 宮本会員



ハミルトンホテル上総での最後の例会の様子


